

Werner Dupuis

Werke eines Hunsrücker Künstlers im Mainzer Landtag

Rhein-Hunsrück-Zeitung

Dienstag, 20. November 2012

Werke eines Hunsrücker Künstlers im Mainzer Landtag



■ **Hunsrück.** Im Foyer des Landtages in Mainz werden bis zum Freitag, 7. Dezember, Werke von Friedrich Karl Ströher, einem Maler der Berliner Secession, ausgestellt. Landtagspräsident Joachim Mertens (rechts) stellte die Kunstwerke, die im Zuge der Reihe „Kunst im Landtag“ ausge-

stellt werden, bei der Eröffnung vor. Er sei als Hunsrücker natürlich stolz, einen so bedeutenden Künstler aus seiner Heimat dem Publikum der Landeshauptstadt bekannt zu machen. Als einer der vielen Paten unterstütze er die Initiative des Freundeskreises und der Stiftung, mit Bild-

patenschaften die für die Restaurierung erforderlichen 100 000 Euro der gut 100 Jahre alten Gemälde zu finanzieren. Mit Mertens freuten sich Museumsleiter Fritz Schellack, Landrat Bertram Fleck und Dieter Merten vom Freundeskreis Friedrich Karl Ströhers (von rechts).